



Blick in die Buntfarbenfabrik

E. W. Baule 1918

wurden ständig verbessert und dabei schließlich infolge der bedeutenden anfallenden Mengen doch so billig, daß auch ältere, mit großen und bewährten Anlagen ausgerüstete Druckfarbenfabriken mit ihren Erzeugnissen nur noch zum Teil erfolgreich konkurrieren konnten. Die Folge davon war, daß die meisten Lampenrußbrennereien Deutschlands stillgelegt wurden und man den Amerikanern das Feld räumte. Das trat aber bei unserer Firma erst ziemlich spät ein und auch nur bis zu einem gewissen Grade, zu Anfang der neunziger Jahre wurden aber doch die älteren Lampenrußanlagen ausgeschaltet und nur die große, moderne Gasrußanlage, die ein besonders wertvolles und feines Fabrikat lieferte,